

Visión de Bárbara Rivera

Mi nombre es Bárbara Rivera y doy testimonio de esto:

Yo recibí una visión del señor el 22 de Junio del año 1987, que yo estaba muy atribulada con muchas acusaciones y persecuciones y me hincó de rodillas, y yo tenía la televisión prendida y ví una mujer que se hincó de rodillas en la televisión y abrió los brazos, y dijo hay señor Jesucristo si tu moriste por nosotras las mujeres también, y yo ví el cuerpo de Cristo que bajó de la cruz y escuche voces en el aire y escuche la voz del señor, que dijo ustedes se están riendo y ella está llorando y es mejor estar llorando cuando yo venga y es mejor tener miedo cuando yo venga y él me mostró su venida que dejara los carros botados, los motores botados, gente tirándose del puente y gente recogiendo los trastes y gritaran con desesperación y el señor me mostró la belleza de los que serán salvos, su pelo es semejante al color del oro, pero también me mostró como serán los perdidos su rostro semejante al de los cerdos y yo estaba en grupo en la iglesia católica y no sabía que era para contarle y un día se lo conté a los muchachos del grupo y fui y me hincó y me acosté y me soñé que estaba frente a muchas aguas y dentro del agua había como en forma de yate color azul claro y uno de ellos se paró frente a mí y yo temblé y escuche la voz del señor que me dijo Bárbara es para que se arrepientan.